

Fallece el tenor eldense Evelio Esteve a los 89 años

07/02/2022



Evelio Esteve durante la inauguración de su palco en el Teatro Castelar | J.C.

El tenor eldense **Evelio Esteve falleció en Madrid a los 89 años de edad** tras una trayectoria dilatada como cantante en el mundo de la zarzuela.

Su primera actuación en Elda fue el 8 de noviembre de 1957 tras debutar en el emblemático Teatro de la Zarzuela de Madrid. Su talento le permitió cosechar un gran éxito internacional, pues viajó a América del Sur por primera vez en la década de los 60, continente que volvió a visitar por trabajo a lo largo de su carrera.

Se casó con la soprano Rosa Abril en Lima, capital de Perú, en la Iglesia de Santa Ana, lugar elegido por Evelio

"como un hermoso recuerdo a su tierra". Este eldense dio el pregón de las Fallas de Elda en 1997, mismo año en el que el antiguo Teatro Cervantes acogió un homenaje al cantante que colgó el cartel de todo vendido. Esteve, su mujer y sus hijas interpretaron *La Dolorosa*, una obra que todavía se recuerda.

Elda realizó un homenaje a su paisano en septiembre de 2016 al darle su nombre al palco número uno del Teatro Castelar. Un reconocimiento muy merecido de la ciudad que lo vio nacer.

El presidente de ADOC, **Francis Valero**, lamenta su

pérdida y ha destacado el alto nivel del tenor así como lo mucho que quería a su tierra.

El bloguero experto en zarzuela, **Elías Bernabé**, escribió un amplio [artículo sobre la vida de este](#)

[eldense](#). Precisamente Bernabé ofrecerá mañana una conferencia en Aulas de la Tercera Edad y estará destinada a este ilustre eldense, a las 17 horas en los Salones Princesa.